

jueves 12 de marzo de 2020

# La Sala de Exposiciones Antonio Montiel del Ayuntamiento de Antequera acoge desde hoy y hasta el 30 de marzo la muestra "La Mantilla. Gozo y Duelo".

La teniente de alcalde delegada de Cultura y Tradiciones, Elena Melero, ha presentado ante los medios de comunicación "La Mantilla.



Gozo y Duelo", una muestra que la Sala de Exposiciones del Ayuntamiento acoge desde hoy y hasta el próximo 30 de marzo y que conjuga la fotografía de Javier Coca con un recorrido didáctico por el mundo de la mantilla a cargo de Censi Sevilla. Tanto Coca como Sevilla son, por tanto, los dos grandes protagonistas de una exposición cuyo objetivo es el de acercar el mundo de la mantilla al gran público, de una manera artística pero a la vez didáctica. En este sentido, a través de la muestra se descubren los múltiples usos de esta prenda centenaria, que se luce desde el gozo de la fiesta hasta el duelo de la

Semana Santa. De ahí el título.

"Las podemos encontrar blancas, negras y de colores; de encaje, chantillí y tul, erguidas con elegancia por una peina, peineta o teja. Siempre portadas por gentiles mujeres, que caminan con prestancia y paso directo, sabedoras de que visten el tocado español más distinguido", afirman los promotores. De hecho, la muestra recoge tanto fotografías de Javier Coca en varias festividades como un ejemplo de todos los elementos que conforman la mantilla, así como piezas reales de Vírgenes de Cofradías de Pasión y Gloria de Antequera. La teniente de alcalde Elena Melero ha mostrado su agradecimiento tanto a Javier Coca como a Censi Sevilla, así como a todas las personas o entidades que han colaborado y han hecho posible una exposición que estará abierta al público de lunes a viernes en horario de 18:00 a 21:00 horas.



